

Bogotá, 8 de septiembre de 2020 / No.21

Alcaldía de Bogotá y universidades se unen para prevenir y atender violencias contra las mujeres

La Administración Distrital, a través de la Secretarías de Educación Distrital y la Secretaría Distrital de la Mujer, acordaron una alianza con las universidades con sede en Bogotá (Andes, Central, Distrital, Externado, Javeriana, Jorge Tadeo Lozano, Nacional de Colombia, Pedagógica Nacional, Libre y Rosario), con el objetivo de crear y poner en marcha nuevas estrategias conjuntas para prevenir y atender violencias basadas en género al interior de las instituciones educativas.

La primera *“Mesa de diálogo para la prevención y atención de violencias de género - violencia sexual- en las instituciones de Educación Superior”*, celebrada de manera virtual, amplió la interlocución existente sobre el acoso sexual en el ámbito de la educación superior y las acciones necesarias para afrontar los nuevos retos en el marco de la pandemia.

En la mesa se acordó institucionalizar este espacio de diálogo bajo la secretaría técnica de la Secretaría de Educación Distrital y articular la atención jurídica y psicosocial a las víctimas de estos casos a través de la Secretaría Distrital de la Mujer, realizando conjuntamente un diagnóstico que dé cuenta de la magnitud del acoso y la violencia sexual en las universidades en la ciudad de Bogotá. Esto en el marco de una estrategia de gestión de conocimiento y diálogo de saberes en el tema.

La alianza y sus compromisos, buscan contribuir en la formulación de nuevas estrategias para la mitigación de las diferentes formas de violencias contra las mujeres en sus diversidades en el ámbito educativo.

Compartimos y celebramos la alianza de la Alcaldía Mayor de Bogotá con algunos de los principales centros educativos de la ciudad por la garantía de los derechos de las mujeres en sus diversidades y extendemos la invitación a la comunidad educativa a participar de los procesos que de este se desprendan, contribuyendo entre todos y todas a la construcción de Bogotá como un espacio de paz y libre de violencias contra las mujeres y las niñas.